



「芸能鑑賞教室」

メルボルン日本人学校では、「子どもたちが文化的なものに触れることを通して、視野を広げ、豊かな心を育てほしい」という趣旨のもと、毎年「芸能鑑賞教室」を開催しています。今年度は、9月10日にロックンロールパフォーマンスを鑑賞しました。

ロック歌手の Gillian Estoe さんとギタリストの Terry Murray さんのお二人を迎え、熱くパワフルな、しかし、とてもユーモラスなステージを楽しみました。お二人は、オーストラリアやイギリスでプロのミュージシャンとして活躍されていて、今回のパフォーマンスでは、60s、70s、80s の各時代の代表的なロックミュージックを子どもたちにもわかりやすく紹介してくれました。ステージは、子どもたち参加型で進行され、エルビス・プレスリーの特徴的な仕草等の身振りを教えていただいたのはもちろんのこと、カツラやコスチューム等の変装して、気分はすっかりロックスターになりました。演奏中は、子どもたちは、拳を突き上げ熱狂し、会場はロックコンサートさながらと言った様子でした。

会の終わりには、お2人を囲んで全員で写真を撮りました。その時の掛け声は、「We Love Rock 'n' Roll!」でした。とてもエキサイティングな時間を過ごすことができました。

